
令和５年度第３回評価委員会会議録 

 

開催日時：令和５年１１月１０日（金） 

午後２時００分～午後３時４０分 

開催場所：旭市役所４階 委員会室 

出席者 

 《委員》 

近藤 俊之 委員長 出 齋藤 康 委員 出 髙橋 秀典 委員 欠 

木村 哲三 委員 出 山崎 晋一朗 委員 出 江畑 稔樹 委員 出 

  

法人：吉田象二理事長・野村幸博病院長・菅谷敏之史事務局長・葛見浩総務人事課長・松浦豊経理

課長・崎山宏契約課長・合田淳広報患者相談課長・髙埜正人経営企画室長・新井孝志施設課長・吉

沢孝美医事課長・岩井淳一特任課長・越川正紀総務人事課長補佐・齊藤健副主査 

 

旭市《事務局》: 

柴栄男企画政策課長・加瀬弓子企画政策課副課長・多田勇介主査 

会議概要 

１.開会 

２．委員長あいさつ 

３.議事 （※資料の名称は別紙参照） 

(1) 第３期中期目標（最終案）について 

(2) 第３期中期計画（案）について 

４.その他 

５.閉会 

 

配布資料 

（事前配布資料） 

資料１ 第３期中期目標（最終案）及び策定に係る考え方 

資料２ 第３期中期目標（最終案） 

資料３ 第３期中期計画策定に関する基本方針 

資料４ 中期目標（最終案）・中期計画（案）対比表 

資料５ 第３期中期計画構成（素案） 

 

 



会議概要 

〇議事（１）第３期中期目標（最終案）について 

 

委員長：中期目標の最終案について、市の説明をお願いします。 

 

市：中期目標の素案からの変更点について説明 

 

― 意見等なく全員賛成 ― 

 

委員長：以上をもって、中期目標の議事を終了します。軽微な変更等については、私と事

務局とで調整させていただく。 

 

 

〇議事（２）第３期中期計画（案）について 

 

委員長：中期計画の素案について、病院の説明をお願いします。 

 

髙埜室長：中期計画素案の説明 

 

山崎委員：Ｐ９ 雇用制度（定年制）に関する具体的な検討はあるのか 

 

菅谷局長：独法として、どのように対応すべきか、公務員制度の動向などを見据えて検討

を進める。 

 

木村委員：Ｐ９ 就業環境の整備 時間外勤務を適正にすると人員不足が見込まれるが、

そのシミュレーションはしているのか。 

 

葛見課長：シミュレーションは行っていないが、適正な人数を確保する必要があるため、

今後検討していく。 

 

委員長：次回までに実態が分かる数値の提供が欲しい。 

 

委員長：Ｐ６ ＤＸの推進の具体的な計画はあるのか 

 

崎山課長：抗がん剤調整ロボットの導入を検討している。 

 

木村委員：Ｐ２ 地域連携策として初診患者が減れば救急医療に注力できると思うが、そ

のような誘導は行っているのか。 



 

江畑委員：初診で中央病院を受診すると選定療養費として費用が発生する。しかし、患者

のフリーアクセスを阻害することはできない。 

 

木村委員：Ｐ１１ 様々な経費が上がっているがどのように計算し、反映させるのか。 

 

髙埜室長：現時点では回答できる段階ではないので次回説明する。 

 

委員長：Ｐ２ 紹介率、逆紹介率についての現状と今後の推進について次回の会議で具体

的な内容を説明いただきたい。 

 

菅谷局長：当院は外来患者数が全国的にも圧倒的に多い。令和２年度の数値になるが、一

日２，４００人平均は、全国で最も多い。次いで大垣市民病院で１，８００人

という状況、紹介率は６３％ 逆紹介率は９５％が令和４年度の実績となって

いる。 

 

江畑委員：Ｐ２ 機器の共同利用は現在も実施しており非常に有効に機能している。地域

医療機関は助かっている。 

 

委員長：Ｐ３ がん治療では、ＡＹＡ世代の支援を記載しているが、県の立場から求める

ことなどあるか。 

 

山崎委員：旭中央病院は、総合病院であるので、その点を生かした治療が強みとなるかと

思う。 

 

委員長：Ｐ２ 脳卒中患者の土日休日も急性期のリハビリはやっているのか。 

 

野村病院長：日曜日は行っていない。次回の診療報酬改定の内容を踏まえて検討したい。 

 

山崎委員：Ｐ８ 病院薬剤師の確保は難しいとされているが、現状はどうか。 

また、専門領域の薬剤師育成はどのようなものを想定しているのか。 

 

髙埜室長：大変苦慮している。専門領域については、化学療法などである。 

 

委員長：Ｐ４ 精神疾患医療の状況は？クロザピンの使用は？ 

 

髙埜室長：急性期に特化した医療を提供している。クロザピンは使用している。前回まで

は計画にも目標値を計上していた。 

 



委員長：今回も数値を計上してはどうか。また、精神疾患に関する内容をもう少し記載し

てもよいのではないか。 

 

委員長：Ｐ９ 内部監査室の職員配置を教えて欲しい。また、サイバーセキュリティーの

対応はどうなっているのか。 

 

髙埜室長：内部監査室は、他の業務との兼務になるが、室長を含めて６名配置している。 

     情報セキュリティーは、専門部署が中心でセミナー等を行っている。また、情

報は院内のネットワークと外部通信とを分けて管理している。 

 

委員長：次回の会議では、各取組において、現状と目標を把握する数値の記載が可能であ

れば示して欲しい。 

その他、質問意見等あるか。 

 

― 意見等なし ― 

 

委員長：それでは、以上で中期計画の素案に対する審議を終了します。 

    次第の４その他になります。事務局からお願いします。 

 

事務局：次回の日程等について説明 

 

委員長：以上をもって本日の会議を終了します。 

    ありがとうございました。 

 


